

虹色 ~奇跡を起こせ Strong spirits~

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。4月13日に新入生を歓迎する目的で、生徒会入会式が行われました。生徒会・専門委員会の活動についての説明があり、生徒会統一のテーマが発表されました。一人ひとりの個性を大切に、強い心をもって、一致団結して、奇跡を起こしていきたいという想いを込めて「虹色~奇跡を起こせ Strong spirits~」としました。



全員が過ごしやすい学校にするために、まずは、決められた仕事をしっかりと行っていきましょう。



❖新しく赴任された先生の紹介❖

中野智子教頭先生

- 好きなこと: カフェめぐり
- 挑戦したいこと: 全校生徒の名前を覚えること
- 得意なこと: アロマセラピーのオイルを使ったマッサージ
- 一言: 皆さんとたくさん話したいので声をかけて下さい!



久恒祐貴先生

- 好きなこと: 献血
- 挑戦したいこと: 海外で先生をすること
- 得意なこと: 油彩、韓国料理を作ること
- 一言: たくさん話しましょう!



環境美化委員会

5月に花の植え替えを行いました。毎日の花の水やりを欠かさず行うようにしています。定期的に花を植え替えることで、学校が明るくなればよいと思っています。



除草作業

生徒の皆さんと保護者の皆様のおかげで、綺麗な運動場で体育発表会を迎えることができました。保護者の皆さま本当にご協力いただきありがとうございました。



体育発表会

5月21日(土)快晴の中、第76回体育発表会が行われました。1,2年生は初めて、3年生は2回目となる体育発表会でした。コロナ禍の中、皆様のご協力のおかげで無事開催することが出来ました。今年のスローガン、『虹色』の下、全校生徒が声と心をあわせて、ラジオ体操を行うことで良いスタートをきる事ができました。ダンス・集団行動ではどちらも一生懸命練習に取り組んだ成果を発揮することができました。大縄跳びでは、緊張感の中、どのクラスも真剣に全力で跳んでいました。中でも3年1組が53回という大きな記録を更新しとても盛り上がりました。

